



DANKSAGUNG

Manchmal meinen wir,
du kämst gleich nach Hause und wartest auf dich.

Manchmal glauben wir,
dich lachen zu hören und lachen mit dir.

Manchmal wissen wir,
dass du nahe bist und uns hilfst, wenn wir dich brauchen.

Von vielen lieben Menschen begleitet haben wir Abschied genommen
von meinem lieben Mann und unserem geschätzten Tata und Nena, Herrn

Alois Kathrein

* 21.05.1943 † 04.01.2013

Wir bedanken uns bei unseren Verwandten, im Besonderen bei seinem Patenkind Andreas, der in den schweren Stunden des Abschiednehmens an unserer Seite war, und all jenen, die auch unter den Ersthelfern waren: Ihr wart und seid uns eine große Stütze!

Herrn Dr. Josef Schalber danken wir für seine Betreuung in den letzten Jahren und die offenen Gespräche; dem Notarztteam des Roten Kreuzes Zams und Imst für ihre so schnelle Hilfe, den Ärzten und dem Pflegepersonal der internistischen Intensivstation und dem Seelsorgeteam des Krankenhauses Zams für ihren Beistand. Danke sagen wir auch den Mitarbeitern der Firma Dellemann für ihre professionelle und zutiefst menschliche Begleitung.

Wir danken unseren Pfarrern Mag. Willi Pfurtscheller und Mag. Cons. Toni Schimpföbl für die würdevolle Gestaltung des Sterbegottesdienstes, der Musikkapelle Fiss und der Orgelspielerin Marianne Rietzler für die Gestaltung der Messe, den Kameraden der Feuerwehr Fiss für ihr letztes Geleit, den Sargträgern und Vorbetern und Siegfried Krismer für seine Dienste in der Kirche.

Wir danken allen, die mit uns gebetet haben, uns auf dem letzten Weg meines Mannes und unseres Tatas begleitet, ihre Erinnerungen mit uns geteilt und unsere Trauer mitgetragen haben. Ihnen allen gilt ein herzliches Vergelt's Gott!

Fiss, im Jänner 2013

Die Trauerfamilie

Agathe mit Gabriele, Michael und Thomas mit Katrin und Johannes